
 
 
 
 

Réunion du mercredi 7 septembre 2005 
Salle Pierre BRUN 

 
PRESENTS : Messieurs ANDRIEUX, BALDAUF, 
BRAZEILLES, BUFFIERE, BURGER, 
CHAUMET, CHAUMONT, CLOFF, DA COSTA,, 
DESPORT A, ETOURNEAU, MAJEK R , 
MATTENET, MOURET, MUNOZ, , PASCAUD, 
et PINTO. 
EXCUSES : Messieurs. BOCQUIER, DASILVA 
D, MONSALLUT et. VERGNIAUD 
ABSENT : Messieurs CROUZILLE et MOUELE-
KOUMBI. 
 
A. PASCAUD président de l’UNAF 24, ouvre la 
séance à 19h30 en nous faisant le bilan de la 
saison écoulée. 
 
Modification du P.V. du 9 juin 2005 : 
A la liste des membres présents, ajouter 
monsieur CROUZILLE 
 
L’amicale présente ses voeux de prompt 
rétablissement à madame et monsieur JUGIE. 
 
Compte rendu du courrier 
Divers courriers de membres pour 
renouvellement et cotisation : Vu et pris note. 
Courrier de monsieur DA COSTA : vu et pris 
note 
 
Examen des candidatures à deux postes au 
comité directeur de l’UNAF 24 : 
Messieurs : 

�� Jacques DUMAS 
�� Antonio PINTO 
�� Serge BRAZEILLES 
�� Alain DESPORT 

Respectant la procédure légale, toutes ces 
candidatures sont homologuées. 
57 adhérents à ce jour : 39 en activité, 1 jeune et 
17 anciens arbitres. 
 
Intervention du président du District : 
P. MATTENET nous expose un bilan de santé 
du district, très inquiétant du côté de l’effectif du 
corps arbitral sans cesse en baisse et avec une 
moyenne d’age augmentant. Le recrutement est 
une des priorités, non seulement des instances 
du district, mais celle de tous les adhérents de 
l’UNAF, des arbitres, des dirigeants de club, des 
joueurs … de toutes les composantes du monde 
du football. 
Il nous rappelle à juste titre que deux salles de 
réunion de la maison du football ont été 

baptisées, Pierre BRUN et Jean Pierre 
GRELIER 
Il nous expose l’avancée des travaux et les 
derniers achats de matériel pédagogique faits 
par le district. 
 
Intervention du président de la CDA : 
André BALDAUF nous fait le bilan de la saison. 
Il nous informe de la modification du tarif de 
l’indemnité kilométrique, portée à 0,342 €/km 
conformément aux directives régionales et 
nationales. 
Comme le président, il s’inquiète de l’effectif, 134 
pour l’instant, soit le manque d’une quarantaine 
d’arbitre pour la saison à venir. 
Il rappelle que la composition des membres de la 
CDA, comme des autres commissions, reste 
sous l’entière responsabilité de son président, 
approuvée ensuite par le comité directeur du 
district. 
 
Trésorerie : 
 
M. ETOURNEAU nous fait le bilan 2005-2006. 
Bilan détaillé de la journée de l’assemblée 
régionale à Notre Dame de Sanilhac. 
 
Affaires juridiques : 
M. MAJEK nous fait le compte rendu des affaires 
en cours, LHOMOND et LABATUT. Un courrier 
sera envoyé au président national concernant 
cette dernière affaire 
Un dossier sera ouvert systématiquement ouvert 
lors d’une agression d’arbitre amicaliste. 
 
Commission de festivités : 
P. BUFFIERE nous fait rapport détaillé de toutes 
les activités festives de la saison écoulée. 
Prochaines manifestations : 
Loto Thiviers : 25 novembre 2005 
Moules frites : 28 janvier 2005 
Loto Ribérac : avril 2005 
Projet de voyage en Espagne, plutôt vers la 
Costa Brava 
Un manque caractérisé et fort regrettable de la 
présence des adhérents de secteur aux 
différentes manifestations est remarqué. 
M. MOURET nous fait le compte rendu du 
concours de pétanque à Cours de Pile où 56 
équipes se sont affrontées. 
DIVERS : 
JR CLOFF nous fait part de la procédure de 
renouvellement par le logiciel en ligne MAGIC ( 
Maîtrise des Adhésions par la Gestion 
Informatisée des Cotisations) ne permettant pas 
de différer la date d’une adhésion et s’inquiète 
de si peu de renouvellement à ce jour, bien que 
les compétitions ait repris depuis presque un 
mois, et invite chaque amicaliste à se mettre 
rapidement à jour de leur cotisation afin qu’il 
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puisse bénéficier de toute la couverture qu’ils ont 
droit. 
 
Après 2 heures 30 de travaux fructueux, la 
séance est levée et suivie d’un repas salle Jean 
Pierre GRELIER, préparé par mesdames 
CHAUMET et MAJEK. 


